

La comunicación como elemento de progreso: Por un lenguaje no sexista

Autoría: -----

Año de publicación: 1994

Edita: Gobierno de Navarra. Subdirección de la Mujer

Descripción:



La lengua expresa lo que pensamos y constituye un reflejo de nuestro entorno. Pero la sociedad cambia y muchas veces el elemento que tenemos para referirnos a ella, el lenguaje, no reacciona. Así, la lengua se convierte en espejo de formas de vida pasadas y deja de tener correspondencia exacta con el colectivo del que parte y al que se refiere. La lengua es sexista porque la cultura lo ha sido. Es necesario superar el anacronismo y evitar viejas designaciones y concordancias gramaticales que reflejan una imagen falsa y excluyente de algo más de la mitad de la población. Este manual incluye recomendaciones en este sentido.